1790.

las dos nuevas estampillas de diseño y grabado comunes, difieren solamente en su color, tipografía y método de impresión. La estampilla canadiense se imprimirá por el método de grabado al acero y la americana por el método al acero y litografía. Esta es la primera emisión conjunta de Canadá y los Estados Unidos desde las estampillas de la Vía del San Lorenzo en 1959.

Canadienses y el terremoto de Italia

El Capitán Robert (Buck) McBride de Calgary, Alberta, murió y el Sargento Robert Abar y el Capitán Raymond Massey resultaron heridos cuando su helicóptero se estrelló contra una torre de funicular durante el vuelo de observación de la zona afectada por el terremoto. Formaban parte del destacamento de las Fuerzas Armadas Canadienses en

Lahr, Alemania, llegadas para participar en las tareas de auxilio de las víctimas del terremoto.

El personal de las Fuerzas Canadienses enviado por avión a la escena del desastre aterrizó en el aeropuerto militar de Rivolto. A éste siguió un convoy por carretera que viajó unos 740 kms hasta Venzone. El grupo de 280 personas estaba bajo el mando del Teniente Coronel Jean Laliberté.

Las tropas, en cooperación con las comunidades locales, ofrecieron asistencia individual, servicios de ingeniería, equipo médico y un sistema móvil de depuración de agua que resultó inapreciable. La lluvia, que más tarde inundó el área afectada, arrastró parte del sistema de purificación de agua que fue reparado bajo el asesoramiento del Teniente Coronel de Ingenieros Robert Moore, que reemplazó al Teniente Coronel Laliberté.

Un doctor italiano de Proviono envió muchos heridos al campamento canadiense por considerar su clínica poco segura. Unos 50 soldados del Real Regimiento 22 ("Van Doos") habilitaron un hospital para unos 80 pacientes en una casa de San Daniele. Más tarde instalaron el alambrado, electricidad, etc., en un edificio cercado que fue convertido en hospital de carácter más permanente. En Carnia hicieron la instalación eléctrica de campamento de refugiados.

El personal de las Fuerzas Armadas Canadienses se ocupó también de la



Venzone, una de las comunidades italianas devastadas recientemente por el gran terremoto de la región septentrional del país. Unos 280 miembros de las Fuerzas Canadienses en Lahr, Alemania Occidental, acudieron por aire y tierra a la zona del terremoto para ayudar en las operaciones de socorro.